

La Copa América Centenario y Gonzalo Jara visitaron Papudo para celebrar el Día del Padre

La Municipalidad de Papudo celebró este sábado el Día del Padre, junto a la exhibición de la Copa América Centenario obtenida el 2016, en compañía del ex seleccionado nacional y parte de la “Generación Dorada” bicampeona de América, Gonzalo Jara, y del también ex jugador y actual entrenador, oriundo de Pullally, “flaco” Cristián Leiva, quien fue parte del staff técnico de esa selección que nos llevó a lo más alto del continente. Esta exposición, se llevó a cabo tanto en Papudo y en Pullally, la que convocó a papás y familias completas de la comuna, quienes pudieron conocer la historia detrás de la obtención de este importante título para Chile.

Al culminar esta jornada, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló: “Estamos muy contentos de una manera distinta de poder celebrar el Día del Papá. Ya anteriormente habíamos traído acá la comuna de Papudo a uno de los bicampeones de América, como lo es el capitán Claudio Bravo, hoy día lo hacemos con Gonzalo Jara. La verdad que son actividades que a la gente le gusta mucho y que acerca también a esos héroes que hemos visto, que nos han dado tantas alegrías al fútbol chileno y los acerca a la gente y los acerca a las localidades rurales, los acerca a las comunidades y eso para nosotros es fundamental cada vez que traemos este tipo de actividades; lo único que queremos es traer una alegría a las familias en general”.

Anuncio Patrocinado

Posterior a la última charla sobre las lecciones de vida que acompañaron a este título, el ex seleccionado nacional y bicampeón de América, Gonzalo Jara, expresó: “Obviamente, a agradecer primero que nada a Cristián, a la alcaldesa, a la gente de Pullally, por esta invitación. La verdad es que me enorgullece haber venido acá, dar más que echarla, contar un poco de la historia, de todo lo que hemos podido vivir, no solamente yo como futbolista, sino que Cristián como entrenador y parte del cuerpo técnico de una generación que, la verdad, dejó una huella en el fútbol chileno”.

Por su parte, Cristián Leiva, pullallyno que fue parte de este grupo que nos llevó a lo más alto de América, como parte del staff técnico, comentó: “Es importante lo que hicimos hoy día, creo que hemos tratado de hacer una charla totalmente transversal, tanto para padres, para los niños, hombres y mujeres, creo que el mensaje era que tratar de que la gente pudiera conocer un poquito más de la interna de lo que fue la Generación Dorada, nosotros fuimos durante 9 años partícipe de eso”.

La Copa América Centenario y Gonzalo Jara visitaron Papudo para celebrar el Día del Padre

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



La Copa América Centenario y Gonzalo Jara visitaron Papudo para celebrar el Día del Padre



y tú, ¿qué opinas?